

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan Kasih Karunia yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Hubungan Kecerdasan Emosional dengan Hasil Belajar IPA Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Pasir Penyutahun Tahun Ajaran 2017/2018”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan SI pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Dr. Elfis, M.Si selaku pembimbing utama dan ibu Sepita Ferazona, M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan, bimbingan, arahan dan kritik serta saran demi kesempurnaan Skripsi ini memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu Penulis dengan setulus hati menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H, M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak H.Muslim, S.Kar, M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru yang telah memberikan izin kepada penulis sehingga terlaksananya penelitian ini. Dan tidak lupa pula kepada seluruh pegawai Tata Usaha atas kerjasama yang telah membantu penulis dalam pengurusan administasi dan surat menyurat selama proses penelitian ini berlangsung.

Kemudian kepada Dosen Program Studi Biologi Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd, sebagai ketua program Studi Biologi, kepada ibu Mellisa, S.Pd, M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan kemudahan

dalam proses pembuatan Skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu sebagai bekal masa depan yang sangat berguna dan bermanfaat bagi Penulis.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Bapak Eka Satria S.S, M.Si sebagai kepala sekolah SMP Negeri 1 Pasir Penyau dan Ibu Normawati, S. Pd selaku guru mata pelajaran IPA SMP Negeri 1 Pasir Penyau, yang telah membantu dan bersedia memberikan waktu dan tempat terlaksananya penelitian. Siswa kelas VII SMP Negeri 1 Pasir Penyau yang telah membantu Penulis dalam pengumpulan data serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu Penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Terimakasih kepada keluarga terutama Ayahanda Robert Hutabarat dan Ibunda Linceria Sipayung yang selalu memberikan perhatian dan pengorbanan yang tiada hentinya, rangkaian do'a yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada penulis yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Kepada Abang Alex Dymphos Hutabarat, S.P, kakak ipar Yohanna Molly Hopes Sinurat, S.H, Serta Adik tersayang Rolin Angelica Hutabarat, terimakasih atas pengertiannya selama ini dan memberikan motivasi dan mendoakan penulis, yang turut memberikan dukungan dan kepercayaan kepada penulis selama ini.

Untuk orang yang terkhusus kepada Fitriany Sitorus terimakasih semua motivasi dan dukungannya selama mengerjakan skripsi ini. Dan teman-teman yang telah memberikan motivasi dan semangat dalam mengerjakan skripsi ini Agresia Yustika Siburian, S.P, Melisa Rosalina Siregar, S.Pd, Chang'I Chun Cristin, S.Pd, Mawarni Tinambunan, S.Pd, Elisa Dameyanti Silaban S.Pd, Eka Kristiani Purba, S.Pd, Rohimi S.Pd, Grup Gerobak Batak, Grup The Anggir's yang telah memberikan hiburan dan yang telah bersedia membantu dan memotivasi penulis serta buat rekan-rekan seperjuangan seluruh sahabat Biologi

kelas A angkatan 2014, terimakasih kalian semua telah menjadi bagian dari sejarah seperjuangan penulis selama menyelesaikan pendidikan di FKIP Biologi UIR.

Penulis dengan segala kerendahan hati menyadari bahwa Skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri, Amin.

Pekanbaru, 11 September 2018

Penulis

